

EN BREVE

CIUDADANOS

Propuesta para recuperar el Salón del Cómic

E. C. El candidato de Ciudadanos, José Carlos Fernández Sarasola, se comprometió ayer a recuperar el Festival Iberoamericano y el Salón del Cómic para impulsar el turismo cultural, entre otros proyectos para el área.



José Carlos Fernández Sarasola y el dueño de La Buena Letra, Rafael Gutiérrez Testón. E. C.

PCTE

Presentación de sus propuestas en La Calzada

E. C. El Partido Comunista de los Trabajadores de España (PCTE) presentó ayer, en el Ateneo de La Calzada, sus propuestas para las próximas elecciones municipales, en las que presenta como candidato a la Alcaldía de Gijón al médico Gonzalo Fernández Cezezo. Estuvo arropado por varios candidatos regionales.



Un momento del acto político del PCTE. ARNALDO GARCÍA

El PP promete piragüismo en el Piles sin impedir la renaturalización

La candidata Ángela Pumariega se reunió con la dirección del Grupo Covadonga y anunció la creación de la Mesa del Deporte de Gijón

E. P.

GIJÓN. La candidata del PP a la Alcaldía, Ángela Pumariega, se comprometió ayer, durante una reunión con la directiva del Grupo Covadonga, a «garantizar la práctica deportiva del piragüismo en el Piles sin que eso impida la renaturalización del río». Según informó la cabeza de lista a través de una nota de prensa «estudiaremos todas las opciones posibles que permitan una lámina estable de agua y aplicaremos la mejor tanto para la salud del río como para los deportistas».

El Grupo Covadonga emitió anoche un comunicado expresando de nuevo que «se compromete a la retirada de todos los recursos interpuestos en relación con este asunto, siempre y cuando el equipo de gobierno ganador de las próximas elecciones cumpla con su palabra y garantice una lámina de agua estable para la práctica segura del piragüismo».

La candidata a la Alcaldía de los populares explicó a la directiva grupista que «otorgaremos al deporte el mayor protagonismo que se le haya dado nunca desde el Ayuntamiento potenciando la imagen de Gijón como capital deportiva del Norte de España, y convirtiendo a la ciudad en un referente nacional e internacional y apostando por el deporte como instrumento transversal para la generación de actividad económica, empleo y turismo».

Y todo ello, añadió, teniendo en cuenta el papel fundamental que tienen los clubes, «a quienes no se puede dejar al margen de las decisiones que se tomen desde el gobierno local». Para alcanzar ese objetivo, Ángela Pumariega se comprometió a poner en marcha la Mesa del Deporte de Gijón, como nuevo órgano de participación que implique a todos los clubes, entidades y agentes representativos del sector en el diseño de la política deportiva municipal.



Ángela Pumariega, Antonio Corripio y Ángeles Fernández-Ahúja, en el Grupo Covadonga. PALOMA UCHA

Diego Canga apela a los indecisos que votaron a Foro y Ciudadanos

E. P.

GIJÓN. El candidato autonómico del PP, Diego Canga, participó ayer en un reparto electoral junto a la cabeza de lista local, Ángela Pumariega. El líder regional hizo un llamamiento a los votantes los indecisos que en pasadas elecciones apoyaron a Ciudadanos y Foro para que elijan «la opción segura del PP» y poder así lograr un cambio histórico en Asturias.

De los que votaron a la formación naranja, Canga recordó que «hace cuatro años Ciudadanos ofreció sus cinco diputados a Barbón para que hubiera un Gobierno de amplia mayoría». Y respecto a Foro dijo que hace el llamamiento «con respeto, como el que yo tengo hacia sus dirigentes, mucho más que el que ellos han tenido conmigo», y ad-

virtió de que «hay un riesgo alto de que Foro se quede fuera del Parlamento».

Votantes «desencantados»

Diego Canga también fue parte de su crecimiento en los votantes del PSOE «desencantados y decepcionados» con Adrián Barbón. De este dijo que «en 2019 presentó un programa con 400 medidas que ha incumplido y ahora, cuatro años después, presenta 540 medidas que son «re-promesas de leyes y propuestas que había prometido y no cumplió».

El candidato autonómico del PP concluyó afirmando que «es como si alguien pide prestado dinero, no lo devuelve, y vuelve a pedir más dinero», y añadió que «lo correcto es no otorgar de nuevo la confianza a Adrián Barbón».



Pilar Fernández Pardo, Diego Canga y Pablo González. E. C.

VENTA DE SUELO EN EL ENTREGO

Hulleras del Norte S.A. S.M.E. (Hunosa) pone a la venta un lote único de 10 parcelas de suelo urbano consolidado (parcelas 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 27 y 28 del Plan Especial EE4M Talleres Santa Ana), El Entrego, San Martín del Rey Aurelio.

SUPERFICIE EDIFICABLE: 6.779 m²

PRECIO DE VENTA DESDE 95 €/m²

Más información: 606557752

TRATAMIENTO DEFINITIVO CONTRA LA CARCOMA, POLILLA Y PLAGAS DE LA MADERA

TecniCARCOMA
TOTAL GARANTÍA - 30 AÑOS DE EXPERIENCIA
Empresa autorizada por la Consellería de Sanidade del Principado de Asturias
☎ 628 616 814 | 985 370 774

DESGUACES OVIEDO
Recambios de ocasión con garantía
Si no queda satisfecho le devolvemos su dinero
Carretera Santander, s/n. Granda - Siero
desguace@desguacesoviedo.com
Contacta con nosotros T.: 985 79 20 87